

# みらい塾だより

第3回のみらい塾では、

173名のみらい塾生が参加し、学びを深めました！

今回のみらい塾の裏側の様子も写真で紹介するとともに、みなさんの振り返りの意見を一部紹介します。



## 講座「信頼関係を築く子どもと保護者との関わり方」について

- 3回目ということもあり、今まで以上に積極的に意見交換をすることができました。また、休憩時間や最後の振り返りの時間に、教育実習や採用試験の話をお他の塾生から聞くことができ、とても勉強になりました。(大学3年生)
- 採用試験が終わり、気が抜けた状態だったのですが、同じ夢を目指す仲間の意見や、素晴らしい先生方のアドバイスを聞くことができ、「自分は教師になるんだ。」という自覚と、みなさんに負けてられないという思いも強くなり、よい刺激になりました。(大学4年生)
- 保護者との連携に関しては、難しいイメージが非常に強かったのですが、今回の受講を通して、信頼関係を築く関わり方が分かり、少し自信をもつことができました。(大学4年生)
- 実際にロールプレイを行うことで、イメージを掴むことができました。自分が講師になってからの半年で実際に経験した内容もあり、身近なものに感じることができました。さらに「なるほど」と思うようなこともたくさんあったので、明日からの実践に生かしていきたいです。(講師)

zoomでの講座でしたが、どのグループも活発に意見交流ができていました！



## みらい塾全3回を通して

- 初めてみらい塾に参加させていただき、大学では学べないようなことをたくさん体験することができました。他の学生の意見も聞くことでより深く学ぶこともできました。初回の自己紹介の仕方や教師としての話し方に関しては、先日の体験実習の際に生かすことができたのでよかったです。(大学1年生)
- 同じ夢を持った仲間と共に授業を受け、意見を交換し合うというのはとても刺激的でやる気が高まりました。また、チューターの所員の方もとても優しく、私たちの新たな引き出しをつくってくださり、これから教員としての在り方を今まで以上に深く考えることができるようになりました。(短期大学2年生)
- 学級開きや授業づくり、子どもや保護者との関わり方など、大学の講義や実習では学べないことも多くあり、みらい塾に参加して本当によかったです。みらい塾に参加して、「北九州市で教員になりたい」という気持ちがさらに強くなりました。(大学4年生)
- 今回みらい塾にはじめて参加させていただき、全3回とても楽しく、充実した時間を過ごすことができました。教師になる前も、なった後もとても手厚く支えて下さる北九州市で教師として働けるように、さらに学びを深めていきたいと思いました。(大学4年生)

北九州市は、これからも教師を目指すみなさんをサポートします！

北九州市の子どもたちのために一緒に頑張りましょう！

